

# TPR-Alteis®



**Le TPR-Alteis** est une parfaite symbiose entre **confort, sécurité et autonomie**. Nous vous offrons la possibilité de conjuguer la présence de **barrières** et d'une **potence** avec un **sommier TPR-14 lattes**. Une **télécommande 6 boutons** vous garantira une position adaptée à tout moment. Le TPR-Alteis dispose d'un **réglage manuel de la hauteur des pieds** (315, 365, 415 ou 465cm) pour une sortie du lit plus aisée.

**TPR-Alteis** is a perfect symbiosis between **comfort, safety and autonomy**. We offer the possibility to **combine side panels with a lifting** and a **TPR-14 slat bed frame**. A **remote control with 6 buttons** is there to guarantee you an adapted position at every moment. Thanks to a **manual adjustment of foot height [123, 143, 162 or 181 inches]**, it is easier to get out of the bed with the TPR-Alteis.

## Options/Options

- Barrières Side Rails
- Potence Lifting
- Panneaux pleins ou ajourés Perforated or solid panels
- Télécommande sans fil (RF) Wireless handset
- Porte-sérum 2 Pole supports

## Caractéristiques Techniques/Technical features

- Sommier 4 plans (90 et 105X200 cm) Bed Frame in 4 parts (90 and 105X200 cm)
- Motorisation SEUD avec remise à zéro SEUD Motors with reset
- 2 supports pour potence 2 lifting supports
- Test charge 200kg au pieds Test load feet : 200kg
- Test charge 120Kg au pieds Test load head part : 120kg
- Charge de fonctionnement : 120 Kg Maximum operating load : 120kg
- Garantie mécanique 5 ans et moteur 2 ans Mechanics warranted 5 years, motors 2 years

Le lit ne doit pas être utilisé pour des patients dont l'âge est inférieur à 12 ans ou dont la taille est inférieure à 146cm  
The bed must not be used by patients under 12 years of age, or by patients with body size is less than 146 cm



Sommier 14 lattes



Télécommande 6 boutons



**SEDAC - MERAL**  
B.P.4 - 72800 Aubigné-Racan  
Tél. +33 2 43 46 21 22  
Fax. +33 2 43 46 22 76  
accueil@meral-sa.fr